

# Adorez

avec Marie  
pour la **France**

## Historique :

### Pérégrination de Notre-Dame de France

La Vierge Pèlerine Notre-Dame de France, appelée aussi Notre-Dame de la Visitation, est la reproduction modernisée de la statue de Notre-Dame de France, érigée dans la plaine de France, à **Baillet-en-France**, en 1988 et qui couronnait initialement le pavillon pontifical lors de l'exposition universelle de 1937, à Paris, d'où son nom. Elle pèlerine en France de famille en famille et dans **120 pays du monde** où plus de **12000 Vierges pèlerines** ont été envoyées.

La Confrérie Notre-Dame de France est à l'origine du pèlerinage de 108 statues à travers toute la France, en 1995, tractées dans des mamamobiles, qui a généré **40 000 veillées de prières**. Cette visitation était une réponse à l'interrogation du pape Jean-Paul II au Bourget, en 1980 : *« France, fille aînée de l'Église, es-tu fidèle aux promesses de ton baptême ? »*

## Contacts :

Pour tous renseignements, pour accueillir une statue pèlerine, écrire au secrétariat :  
Confrérie Notre Dame de France

11, rue des Ursulines

93200 Saint-Denis

**Téléphone** : Valérie Malonga : 06.15.86.17.50

**Site internet** : [notre-dame-de-france.fr](http://notre-dame-de-france.fr)

**E-mail** :

[contact.notredamedefrance@gmail.com](mailto:contact.notredamedefrance@gmail.com)

# Accueillez

## Notre-Dame de France



« La Sainte Vierge vivait  
dans le Saint Sacrement.  
Elle vivait de lui »

*Saint Pierre Julien Eymard*

« Tu publieras ma Gloire »  
« À Jésus par Marie »

# ADORATION

## *Jésus et Marie*

Notre France a perdu ses repères, ses valeurs, ses raisons d'être. Pour retrouver son âme, il faut qu'elle retrouve sa foi.

« *Adorer, c'est confesser sa foi* » nous dit notre pape François qui voit dans l'adoration le signe de la foi.

Pour cela, nous vous proposons une visitation de Notre-Dame de France, Vierge pèlerine, dans toute la France. La statue de la **Vierge sera accueillie** lors d'un temps d'adoration.

Il nous faut adorer avec le cœur de Marie, prier à ses intentions sur la France pour que la même flamme d'amour qui consume son cœur et celui de Jésus-Hostie s'élève vers le Père.

Le triomphe du Cœur Immaculé de Marie sera le règne Eucharistique de Jésus par l'adoration perpétuelle dans toutes les chapelles du monde.

Pendant cette prière d'adoration « **Faisons tout ce que Jésus et Marie nous diront** »

# VISITATION

## *à Marie par Jésus*



C'est Jésus, prisonnier dans le tabernacle qui demande à Marie de visiter ses enfants.

Quand la statue de Marie quittera la douce présence de Jésus pour accomplir sa Visitation, le grand désir de la Très Sainte Vierge sera sans aucun doute de franchir toutes les portes qui lui seront ouvertes.

**Elle visitera** les groupes de prières, les familles, les maisons de retraite, rencontrera les enfants des catéchismes, les prisonniers, les malades... pour toucher les cœurs, appeler à la conversion, conduire tous ses enfants vers Dieu. S'élèveront des prières pour notre cher pays afin qu'Elle puisse y accomplir des merveilles par les grâces puisées dans le Cœur de son Fils.

Jésus nous demande de nous abandonner à Elle avec simplicité et confiance : « *Laissez la Sainte Vierge gouverner votre vie. Laissez-la vous mener à Jésus. Elle ne veut qu'une chose la gloire de son divin Fils et votre bonheur.* »

« **Faites tout ce qu'Elle vous dira** »

# CONSÉCRATION

## *à Jésus par Marie*

suivant Saint Louis-Marie  
Grignion de Monfort

Se consacrer à Marie, c'est la garder au plus intime de soi, pour toujours, et pas seulement le temps d'une visite.

La Consécration à Jésus par Marie est proposée comme **point culminant de ce pèlerinage**.

Il s'agit toujours de réactualiser les promesses de notre baptême à l'imitation de Jésus qui s'est remis entre les mains de sa sainte Mère le jour de son Incarnation.

Cette démarche est au cœur du mystère de notre foi car « *C'est par Marie que Jésus-Christ est venu au monde. C'est par Elle que nous devons aller à Lui.* »

La Sainte Vierge, si inséparable de Jésus que « *l'on séparerait plutôt la lumière du soleil* », nous dit comme à Cana :

« **Faites tout ce qu'Il vous dira** »

